
 

 

 

 

 

Entrevista a Valentina Saavedra, presidenta de la FECH  

• Entrevista a Valentina Saavedra, presidenta de la FECH Tema: Aranceles universitarios -

El alza de los aranceles y el tema del financiamiento de las universidades es un problema 

transversal a las universidades. -Acá son el gobierno y el Estado los que tienen la 

responsabilidad. -En vez de gratuidad, nos ponen la universidad más cara. -Las 

universidades privadas son miembros de la Confech. -Acá hay un problema de 

transparencia. -Las universidades privadas no le rinden cuentas a nadie. -Mañana habrá 

una concentración frente al Mineduc. Estarán presente la UDP, la U. Alberto Hurtado, la 

Santo Tomás, la Adolfo Ibáñez, la UNAB, la U. Mayor. -Este es un problema transversal a 

todas las universidades. Conduce: Scarleth Cárdenas y Patricio Cuevas.  

Medio Radio Bío Bío 

Fecha 17-12-2014 

Mención Entrevista a Valentina Saavedra, presidenta de 
la FECH. Mención a la UAH.  


